



# EL COLONO

Los Sucesos que Registran la Historia Surcolombiana

DEL SUR

¡SOMOS EL DIARIO DE LA PAZ. COLOMBIA LA MERECE!

## SECRETARIA DE SALUD RECOMIENDA A LA COMUNIDAD DISCIPLINA SOCIAL EN TEMPORADA DECEMBRINA

La Secretaria de Salud Departamental Lilibet Yohana Galván Mosheyoff, hizo un nuevo llamado a la comunidad caqueteña para que continúe implementando todos los protocolos de bioseguridad,

especialmente en esta temporada de navidad y fin de año, para evitar contagios masivos de Covid-19 como consecuencia de las aglomeraciones y reuniones familiares.



Lilibet Yohana Galván Mosheyoff

En ese sentido la médica Galván manifestó que la velocidad de contagio del coronavirus puede aumentar durante el mes de diciembre y por ende el número de casos complicados que van a requerir una Unidad de Cuidado Intensivo. "Decirle a toda la comunidad caqueteña que la clave está en sus manos con el autocuidado.

VER PÁG 2

## MÁS DE 100 FAMILIAS EN BELÉN DE LOS ANDAQUÍES BENEFICIADAS CON PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN

•El Gobernador Arnulfo Gasca y el Director del Sistema General de Regalías, Álvaro Ávila, visitaron a los habitantes de la vereda San Isidro, donde 108 hogares, por primera vez,

tienen conexión eléctrica. •Cerca de 2.000 millones de pesos se invirtieron en este proyecto que llegó para alegrar la vida de estas comunidades del sector rural.

Un nuevo aire de esperanza y alegría llegó a los habitantes de la vereda San Isidro, de Belén de los Andaquíes

VER PÁG 2

## SOMOS UNO SOMOS TODOS, POR UNA CELEBRACIÓN DE FIN Y COMIENZO DE AÑO PROTEGIDOS Y EN FAMILIA

Florencia: la Policía Nacional en Caquetá lanzó la estrategia tendiente a garantizar la tranquilidad de los caqueteños en los 16 municipios durante la celebración de navidad, fin y comienzo de año. La protección de los niños, niñas y adolescentes es el eje central del plan que

contempla 'Siete deseos navideños': pólvora, solo en manos de expertos; seguridad vial, seguridad ciudadana, vacaciones tranquilas, que el licor no empañe las fiestas, protección de flora y fauna y control a los productos navideños.

VER PÁG 10



CR. OSCAR ANDRES LAMPREA PINZÓN

Que la mágica luz de la navidad ilumine nuestros corazones, que reine la felicidad y la tranquilidad en cada uno de nuestros hogares, que en esta celebración... expresemos el amor y alimentemos nuestra fe para disfrutar en familia...

Son los deseos de la Empresa de Servicios de Florencia SERVAF S.A.E.S.P  
Agua Valiosa Para La Vida ¡Cuidala!

SERVAF  
Empresarios de Florencia  
Agua Valiosa



¡SIGUENOS!  
PERIÓDICO  
EL COLONO  
DEL SUR

## SECRETARIA DE SALUD RECOMIENDA A LA COMUNIDAD DISCIPLINA SOCIAL EN TEMPORADA DECEMBRINA

En la celebración responsable de las fiestas decembrinas, hay que cuidar al adulto mayor, a la población vulnerable, si usted es responsable en su casa tendrá en cuenta las recomendaciones y evitará estas aglomeraciones por el bien de su familia”, acotó. La funcionaria explicó que cuando una persona asiste a eventos donde hay aglomeraciones se expone al contagio, pues está en contacto con otros a menos de dos metros de distancia, donde algunos no utilizan adecuadamente el tapabocas, hay saludos de mano cuando lo ideal sería no tener contacto físico y si al llegar a casa no es estricto en el protocolo, puede poner en riesgo a sus seres queridos.

“Las personas flexibilizan las medidas, lo ideal es llegar y hacer un lavado de manos exhaustivo, si es posible bañarse y quitarse todas las prendas. En las reuniones familiares todos provienen de lugares distintos, se flexibilizan estas medidas porque se consideran en un ambiente seguro y lo primero que hacen es quitarse el tapabocas, por eso los epidemiólogos consideran que nueve de cada 10 personas que han estado en una reunión familiar tienen el riesgo mayor de contagiarse”, agregó. De otra parte, la máxima autoridad sanitaria del Departamento señaló que en el Instituto Nacio-

nal de Salud (INS) se están analizando los casos de pacientes con un segundo resultado positivo para Covid-19 para determinar si se trata de una reinfección. “La literatura establece que

el Covid después de 90 días se considera reinfección, antes de ese tiempo cualquier tipo de virus similar puede reactivarlo, estamos a la espera de los resultados que entregue el INS, debe aislarse la cadena molecular para mirar si corresponde efectivamente al mismo virus que tuvo al inicio o hay alguna variación”, subrayó. Finalmente, la Secretaria de Salud Departamental hizo un llamado a los pacientes recuperados para que no se descuiden ante la pandemia, pues aseveró que no se puede hablar con certeza de la inmunidad transitoria o absoluta frente al virus.



## NAVIDAD SIN PÓLVORA Y CON MEDIDAS DE BIOSEGURIDAD, RECOMIENDA SECRETARIA DE SALUD DE CAQUETÁ

Se espera que en las festividades de fin de año no se presenten quemados por estos elementos. Un llamado a la comunidad caqueteña realizó la Secretaria de Salud Departamental, Lilibet Galván Mosheyoff, con relación a la no utilización de pólvora durante esta temporada de fin de año para evitar que se presenten lesionados por su manipulación.

“Vamos a redoblar todos los esfuerzos en el Sistema de Vigilancia Epidemiológica y todas las actividades de prevención, hemos enlazado todas las IPS y EPS del Departamento para que se garantice que todas las actividades del Plan de Intervenciones Colectivas (PIC) apunten hacia la disminución de este evento”, explicó la médica Galván. La funcionaria agregó que el manejo de pólvora no

es un juego e hizo un llamado de atención a todas las personas para que no la utilicen y de manera especial a los padres de familia para que actúen de manera responsable con sus hijos y nos les permitan el uso de estos artefactos, y así evitar que resulten afectados por esta causa. Así mismo, la máxima Autoridad Sanitaria del Departamento recordó que durante las celebraciones de navidad y año nuevo, ‘debemos ser prevenidos, porque el Covid no se ha ido’.

“Debemos continuar con las medidas de distanciamiento social, el lavado de manos y el uso del tapabocas, las reuniones familiares deben hacerse con responsabilidad, debemos cuidar a nuestras familias, porque ‘Con el pico tapao el Covid se va pa otro lao’”, concluyó la Secretaria de Salud.

## MÁS DE 100 FAMILIAS EN BELÉN DE LOS ANDAQUÍES BENEFICIADAS CON PROYECTO DE ELECTRIFICACIÓN

Con el proyecto de electrificación en zonas no interconectadas que beneficia a 108 hogares, gestionado por la Gobernación del Caquetá y realizados por el Sistema General de Regalías (SGR).

Son cerca de 400 beneficiados en 12 veredas, donde fueron instaladas redes de media y baja tensión con montaje de subestaciones en postes, con una inversión de 1.902 millones de pesos.

El Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo, en una visita este martes con el Director del SGR, Álvaro Ávila Silva, el Alcalde de Belén de los Andaquíes, Tomas

Rosero Barrera, funcionarios del DNP, la administración departamental y municipal, a este sector, manifestó la importancia significativa “que los proyectos de OCAD Paz lleguen hasta el campo, a los territorios a nuestros campesinos que nunca antes habían tenido la oportunidad de tener un bombillo en la casa y hoy gracias al OCAD Paz, los alcaldes y gobernadores que hacemos parte de los PDET tengamos la oportunidad de traerle progreso y desarrollo a territorios alejados y olvidados”. El mandatario afirmó además que con estos proyectos es que se construye la paz con legalidad, cuando hay inversión en vías, acue-

ducto, alcantarillado electrificación y vivienda rural y agregó que la visita del Director del SGR Álvaro Ávila, “ha sido una experiencia muy satisfactoria pues es nuestro ángel en el DNP, por su apoyo a nuestro Departamento y gracias a ello y a mi voto positivo en el OCAD Paz, hemos logrado en este 2020 aprobar más de 200.000 millones de pesos para el Caquetá”. Por su parte, el Director del SGR, Álvaro Ávila Silva, reconoció la labor que adelanta el mandatario seccional para lograr estas obras de impacto social que llenan de satisfacción a las comunidades más vulnerables. “Estamos viviendo algo

que hasta hace poco era imposible entender, hoy tenemos 108 familias con electrificación para garantizar que tengan servicios básicos, que puedan conectar un televisor, una nevera, o un celular y tengan una mejor calidad de vida, estamos cambiando vidas y estamos viendo inversión en todo el territorio nacional”, aseguró Ávila Silva.

Tomas Rosero Barrera, Alcalde de Belén de los Andaquíes, destacó el trabajo articulado que se adelanta con su administración la Gobernación del Caquetá y la Dirección del SGR, en búsqueda de llevar a las comunidades proyectos que mejoran las condiciones

de vida de sus conciudadanos, especialmente en el sector “Hasta hace poco tiempo estas familias no contaban con el servicio de energía, se alumbraban con velas, plantas solares o plantas de petróleo, y hoy ya podemos ver que pueden tener sus electrodomésticos donde pueden conservar sus alimentos y tener así mismo contacto con el mundo a través de un televisor o un celu-

lar”, indicó el burgomaestre.

Añadió que como municipio PDET, Belén de los Andaquíes ha sido privilegiado y se han visto beneficiados no solo en electrificación rural sino en saneamiento básico, baterías sanitarias, vías terciarias, proyectos productivos, mejoramiento de viviendas, lo que hace que la comunidad se sienta respaldada por la institucionalidad.



## CONCEJO MUNICIPAL APROBÓ PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA FLORENCIA



**E**l secretario de Hacienda Municipal, Luis Jaime Barco García, dijo que el día anterior por unanimidad el Concejo Municipal le aprobó al alcalde Luis Antonio Ruiz Cicery, el proyecto de presupuesto para la vigencia 2021, aforado en 261 mil millones de pesos.

El funcionario explicó que los recursos del presupuesto del 2021, estarán distribuidos de la siguiente manera: 220 mil millones de pesos que

proviene de las transferencias del orden nacional están destinados para el pago del sector educativo y salud, 40 mil millones para libre inversión y el restante para el pago de la deuda. "Es importante que la ciudadanía entienda y reconozca el papel del Concejo, en esos debates salimos ganando todos, porque al analizar el éxito que hemos tenido en los últimos dos meses, en el recaudo de impuestos pudimos cumplirle al Concejo y a la Personería con las transferencias, por lo que, el Concejo va poder ejercer función de control a la Administración Municipal y la Personería, y cumplir con su papel de veedor ciudadano.

Entonces hay que reconocer y agradecer el trabajo juicioso de los concejales y el esfuerzo que ha hecho la Administración para presentar un presupuesto, que repito es de 261 mil millones y favorece el cumplimiento del Plan de Gobierno "Florenxia, Biodiversidad para Todos", puntualizó Luis Jaime Barco García Secretario de Hacienda Municipal.

## FLORENCIA TENDRÁ ILUMINACIÓN NAVIDEÑA EN LOS PRINCIPALES SITIOS EMBLEMÁTICOS DE LA CIUDAD

**E**l secretario de Cultura, Deporte y Recreación, Jhon Filiar Silva Bedoya, dijo que pese a la difícil situación que se atraviesa en el mundo entero a causa de la pandemia, el alcalde Luis Antonio Ruiz Cicery y la Gestora Social Yineth Artundua-ga Ortiz, han querido regalarles a las familias florencianas unos espacios donde puedan compartir momentos de alegría, para lo cual se iluminarán los sitios más emblemáticos de la ciudad entre los que se encuentra: el parque Santander, Plaza San Francisco, la Alcaldía de Florencia, el Palacio de Bellas Artes o Edificio Curiplaya, el parque Longitudinal, entre otros. Explicó que también se tendrán algunos pesebres móviles para poder llegar a los lugares más apartados con la magia de la navidad, para lo cual se espera contar con el apoyo de las diferentes empresas y el comercio; estas nove-

nas se realizarán en familia, ya que la situación del COVID-19, no permite aglomeraciones o eventos masivos.

Por último, el funcionario recordó lo importante que es acatar las directrices del Gobierno Nacional, en aras de velar por el bienestar y la vida de los florencianos, la Administración Municipal recomienda de manera especial a la comunidad mantener los protocolos de bioseguridad, mantener el distanciamiento social y evitar las aglomeraciones durante las festividades de fin de año.



## EN FLORENCIA SE POSESIONÓ EL NUEVO CONSEJO MUNICIPAL DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA

**E**n una sesión especial realizada en el recinto del Concejo Municipal, se posesionó el nuevo Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia, en cumplimiento a lo contemplado en la ley 1098 de 2006 que establece en su Artículo 30 el Derecho a la Participación y en el Artículo 31 el Derecho a la Asociación, así lo dio a conocer el secretario de Inclusión y Reconciliación Social, Fabián Camilo Escudero Gómez.

Según indicó el funcionario, para la administración "Florenxia, Biodiversidad Para Todos", es de gran importancia dar cumplimiento a todos aquellos procesos de participación, donde los niños, niñas y jóvenes, juegan un papel importante para el desarrollo municipal; ya que, ellos representan las nuevas generaciones.

El Consejo de Infancia y Adolescencia, está conformado por 20 niños, niñas y

VISITE  
NUESTRO  
PORTAL WEB

www.  
**elcolono**  
**delsur**.com



PAUTA CON  
NOSOTROS  
315 442 6000

jóvenes, a quienes la Administración Municipal les da la bienvenida a los espacios de participación democrática. Desde allí ellos podrán tomar decisiones de gran relevancia en cuanto a los procesos de infancia y adolescencia.

El nuevo Consejo está presidido por el joven Brayan Taborda Chacón, quien fue recibido por el presidente del Concejo Municipal, Jovanny Vásquez Gutiérrez y un grupo de concejales, quienes le hicieron extensiva la invitación para trabajar de manera articulada.



## DIRECTOR NACIONAL DE LA ARN VISITÓ EL DONCELLO

El Director Nacional de la ARN Andrés Felipe Stapper Segrera llegó este miércoles al municipio de El Doncello, para socializar lo referente a la ubicación del espacio territorial Urías Rondón que se trasladará a esta localidad de la zona norte del Caquetá.

El Alcalde Gerson Enrique Gaviria destacó en su intervención la importancia de estos procesos que han generado paz en estos territorios, indicando que es la hora de pasar la página y seguir construyendo el futuro de nuestros hijos. "Hoy sostuvimos una reunión con el Director Nacional de la ARN, excombatientes de las antiguas FARC, representantes de la ONU, delegado de la Gobernación

Asesor de Paz, en El Doncello le apostamos a la paz con legalidad, creemos y apoyamos los proyectos que buscan la reconciliación y pretenden un mejor futuro para nuestros pueblos", expresó el mandatario.

Se realizó un recorrido por el predio de Nestlé donde se busca implementar un proyecto a través de obras por impuestos, el cual fue socializado en la reunión al Director Nacional de la ARN y los asistentes y la visita al predio rural de San José donde se implementarán los proyectos productivos de los ex combatientes.

Por su parte del Director Andrés Felipe Stapper Segrera, resaltó la importancia de esta reunión, resaltando que fue un compromiso del señor Alcalde al igual que la gobernación, en avanzar en la política de paz con legalidad.



## UNI AMAZONIA RECIBIRÁ RECURSOS

La Universidad de la Amazonia en cabeza del Rector Fabio Buriticá Bermeo, recibirá importantes recursos de parte del Ministerio de Educación Nacional, los cuales serán destinados para aportar al pago de la matrícula de los estudiantes de pregrado modalidad presencial y distancia en el semestre 2021-I. Lo anterior fue confirmado en una reunión del Sistema Universitario Estatal en la que participaron los 32 rectores de las universidades públicas del país y el Viceministro de Educación Superior. Según afirmó el representante del Gobierno Nacional, se mantendrá el presupuesto de \$97.500 millones de pesos para la gratuidad de la educación superior. Es importante resaltar que este presupuesto será distribuido entre las diferentes universidades públicas del país, por lo cual el recurso asignado para la Uniamazonia estaría por el orden de los \$2.400 millones de pesos, que contribuirán a subsidiar hasta el 40% del valor de la matrícula para los estudiantes de la modalidad distancia y presencial. Fabio Buriticá Bermeo, Rector de la Universidad de la Amazonia, aseguró que desde la actual administración ya hemos iniciado diálogos con actores regionales para la consecución de más recursos que se sumarán a los asignados por el Gobierno Nacional, para garantizar el apoyo económico del 100% de la matrícula para todos nuestros estudiantes en el período académico 2021

## ALCALDE DE FLORENCIA, ADOPTÓ LAS MEDIDAS PARA LAS CELEBRACIONES DECEMBRINAS

Mediante Decreto 0000467 del 22 de diciembre de 2020, el mandatario Luis Antonio Ruiz Cicery, adoptó las medidas en ocasión a las celebraciones decembrinas. Por medio del cual se decreta ley seca y toque de queda por la vida y salud de los florencianos y se dictan otras disposiciones. El documento en su Decreto establece lo siguiente:

**ARTÍCULO 1:** Objeto. Adoptar medidas para garantizar la salud y la vida de los florencianos en las festividades navideñas y de fin de año.

**ARTÍCULO 2:** Prohibición de circulación. Prohibir la circulación de vehículos y personas en la jurisdicción del Municipio de Florencia, durante los días 25 de diciembre de 2020 y 01 de enero de 2021, desde la 01:00 a.m. hasta las 06:00 p.m. de cada día.

**ARTÍCULO 3:** Excepciones a la prohibi-

ción de circulación. Con el fin de garantizar la seguridad, la atención en salud y la atención a las emergencias, quedan exceptuados de la medida de prohibición de circulación: Parágrafo: No se afectan los servicios: médicos, asistenciales, hospitales, clínicas, IPS, centros de urgencia, transporte alimentos, estaciones de servicio, servicios públicos domiciliarios, transporte de hidrocarburos, ni se limita el servicio mediante plataformas electrónicas o virtuales y/o venta domiciliaria que presten los establecimientos, con el personal debidamente identificado, portando el certificado de cámara de comercio del establecimiento, los distintivos de la empresa y cumpliendo los protocolos de bioseguridad.



## ESTRATEGIA "TURISMO EN CASA" VISITÓ LA RESERVA ECOTURISTICA LAS PALMAS

La Cámara de Comercio de Florencia para el Caquetá, en cabeza de su Presidente Ejecutivo, Carlo Andres Prada Gómez, en compañía de varias instituciones del departamento como la Gobernación de Caquetá, Alcaldía de Florencia y Comfaca realizaron un recorrido por Las Palmas Turismo de Naturaleza una reserva ecoturística ubicada en la zona rural de Florencia, corregimiento San Antonio de Atenas.

El recorrido estuvo acompañado por el Director Nacional de regiones de Fontur, Juan Carlos Escobar, quien además de conocer este lugar se refirió a la labor que realizan las entidades públicas y privadas para el fortalecimiento del turismo en la región.

Carlo Prada Gómez, Presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Florencia para el Caquetá, invitó a todos los Florencianos y Caqueteños para

que apoyen la iniciativa "Turismo en Casa" estrategia que busca impulsar la reactivación económica del sector turístico y hotelero de esta parte del país.

La iniciativa continuará desarrollándose en varios puntos de Florencia y el departamento, es por eso, que desde las instituciones el mensaje es " Tu destino es Caquetá".



CARLO ANDRES PRADA GOMEZ

## ALCALDE DIO AL SERVICIO LA TERCERA FASE DEL COMPLEJO DEPORTIVO VILLA AMAZÓNICA PARA LOS FLORENCIANOS

En un acto especial organizado por la Secretaría de Cultura Deporte y Recreación, que contó con la presencia del Ministro del Deporte Ernesto Lucena Barrero, de los parlamentarios del departamento del Caquetá, deportistas y de cuatro alcaldes del departamento, el alcalde Luis Antonio Ruiz Cicery, dio al servicio de la comunidad la tercera fase del complejo deportivo de la Villa Amazónica, la cual comprende de cuatro nuevas canchas: una de fútbol 5, voleibol, baloncesto, una cancha de tenis y una batería sanitaria.

En su intervención el mandatario de los florencianos, resaltó que el proyecto de la Villa Amazónica, inició desde el año 2008, en el cual cada gobierno de turno, ha ido haciendo gestión para la consecución de los recursos pertinentes para poder

avanzar con cada una de sus fases. Por su parte el Ministro del Deporte, Ernesto Lucena Barrero dijo, que escenarios como La Villa Amazónica, sirven para hacer entender a los padres de familia que el deporte es una de las mejores rutas para educar bien a quienes son el futuro de la región. Así mismo ratificó que el Gobierno Nacional, continúa con el compromiso de llegar a todas las regiones de Colombia brindando apoyo a deportistas y la creación de nuevos escenarios que permitan el desarrollo de todos.



## MINISTRO DE DEPORTE SE COMPROMETE CON ESCENARIOS DEPORTIVOS EN EL DEPARTAMENTO

El Instituto Departamental de Cultura, Deporte y Turismo, ICDT, y la Administración Caquetá Somos Todos, liderada por el Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo, acompañó la visita del Ministro de Deporte, Ernesto Lucena Barrero, en la inauguración y entrega del Complejo Deportivo Villa Amazónica de la ciudad de Florencia, y en la firma de convenios realizados con los Municipios de Belén de los Andaquíes, Solita, El Doncello y la Inspección de Santuario del Municipio de La Montañita.

El Ministro también realizó una visita técnica a las instalaciones del Estadio Alberto Buitrago Hoyos, el cual ha contado con una inversión que supera los \$5.000.000.000, utilizados en iluminación, camerinos, baterías sanitarias y una grama. "Aquí con el Gobierno del presidente Duque con el Ministerio de Deporte, entregan-

do Escenarios Deportivos por casi \$9.000.000.000, pero también comprometiéndonos en el año 2021 con 15 escenarios más en todo el Departamento" recalzó el delegado Nacional.

El funcionario mencionó que asistirá a la inauguración del Estadio Alberto Buitrago Hoyos, la cual se realizará este 20 de diciembre, con la presencia de personalidades regionales y Nacionales. "Espero volver muy pronto, me invitaron a un partido de fútbol el próximo 20 y espero poder estar aquí con ustedes" expresó el Ministro de Deporte.



## FESTIVAL DE MÚSICA 'COLONO DE ORO' PREMIA CON MÁS DE 25 MILLONES

Por la emergencia del COVID-19, el Festival se realizó de forma virtual y se ejecutó sólo dentro del Departamento.

El Instituto Departamental de Cultura, Deporte y Turismo destinó más de \$25.000.000 en premios para el Festival de Música 'Colono De Oro' en su edición número 29.

Por la emergencia del COVID-19, el Festival se realizó de forma virtual y, además, este año se ejecutó sólo dentro del Departamento, brindando la oportunidad a los artistas caqueteños

para que expresaran su talento y destrezas musicales. "Agradecemos a todos y cada uno de los participantes, a las Alcaldías, a las Casas de Cultura del Departamento, por haber hecho posible que sus representantes hayan participado en este evento tan importante para el bello Departamento" recalzó la directora del ICDT, Paola Suárez Cedeño. La Primera ronda clasificatoria Departamental se realizó el 26 y 27 de noviembre, la semifinal el 4 de diciembre, y la ronda final el 11 de diciembre. Este festival contó con diferentes mo-

dalidades, orquestas de música tropical, bandas de viento, grupos instrumentales, grupos intérpretes de música campesina, intérpretes solistas de música popular, intérpretes solistas, dueto vocal y grupo vocal.

"Este esfuerzo fue algo mancomunado con el señor Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo, quien envía un saludo muy especial y una felicitación a todos los ganadores" puntualizó la funcionaria. Listado de ganadores del Festival de Música "Colono de Oro"

### GANADORES

<p><b>Solista - Música libre</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Paula Vanesa Criollo Nuñez</li> <li>Sofía Meneses Flórez</li> <li>Daniela Oviedo Cardozo</li> </ol> <p><b>Solista - Música popular</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Cristian David Páez Cortes</li> <li>Lina Marcela Castillo</li> <li>Nancy Lucero Melendez</li> </ol> <p><b>Dueto Vocal</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dueto Caravito Y Vargas</li> <li>Dúo Magla</li> </ol> <p><b>Grupos intérpretes de música campesina</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Alegría Campesina</li> <li>Los Soneros</li> <li>Los trinantes</li> </ol>	<p><b>Grupos instrumentales</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Trio Tres Generaciones</li> <li>Trio Instrumental Pa las que sea</li> <li>Quinteto Concuenda</li> </ol> <p><b>Bandas de viento</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>San José del Fragua</li> <li>Sonidos del Yari</li> </ol> <p><b>Orquestas de música tropical</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Combo La Chispa</li> <li>Combo Tecno Clase</li> </ol>
---	---

(1) Primero puesto  
 (2) Segundo puesto  
 (3) Tercer puesto





# RECUPERACIÓN ZONA VERDE, RONDA HÍDRICA DEL CAÑO EL DESPEJE



Importante inversión se ejecutó a la margen derecha del Caño el Despeje, desde el puente de Transportadores, hasta el Barrio Florencia La Nueva. SERVAF S.A. E.S.P. y CORPOAMAZONIA, con el apoyo de la Administración Municipal, unieron esfuerzos con el fin de remodelar y embellecer, totalmente la margen derecha del Caño el Despeje, en la comuna sur de Florencia.

Esta obra continuará su desarrollo para conectar esta zona sur, con la ciclo ruta que va hasta el aeropuerto; su primera fase fue inaugurada el pasado viernes 4 de diciembre, en esta primera fase se intervinieron un aproximado de 300 metros lineales, (desde el puente amarillo de transportadores, hasta el Barrio Florencia La Nueva), donde se logró recuperar la zona verde; así mismo en este primer tramo se adelantó la construcción de senderos peatonales, ciclo ruta, zona de multiparque infantil, manejo de aguas lluvias, parque biosaludable, iluminación led con paneles

solares y entre otros aspectos que harán de esta zona, un lugar agradable para el disfrute de las familias florencianas.

Esta primera fase tuvo una duración de 6 meses, la cual inicialmente beneficiará a los habitantes de los Barrios El Rosal, Florencia la Nueva, Nueva Florencia, 17 de Enero, Nuevo Horizonte, Villamónica, entre otros que se encuentran aledaños al Caño el Despeje. Por lo anterior, invitamos a todos los ciudadanos de la comuna sur a preservar y mantener limpia la obra y el sector intervenido.

Durante muchos años los habitantes de la comuna sur y sus líderes sociales, han luchado por el bienestar de la comunidad, a través de este tipo de obras. Es por ello que de esta manera SERVAF S.A. E.S.P., en unidad con Corpomazonía y la Administración Municipal, estamos generando grandes inversiones para el beneficio de nuestros usuarios y espacios de sano esparcimiento, para el desarrollo de nuestra capital, Florencia.

## AGUA VALIOSA PARA

# EL COMPROMISO ES CON EL BIENESTAR DE NUESTROS USUARIOS, AVANZAMOS EN OBRAS COMPLEMENTARIAS DURANTE LOS ÚLTIMOS DÍAS

**D**urante los últimos días, hemos realizado las obras complementarias en diferentes sectores de la ciudad, en los cuales nuestro personal operativo de acueducto y alcantarillado en días anteriores realizó obras relacionadas con reparación de fugas, reposición de acometidas domiciliarias y cambio en la red de alcantarillado o acueducto, como también instalación de nueva red.

Fueron más de 2.500 metros cuadrados de asfaltita, los que se compactaron en: la calle 10A del Tirso Quintero, calle 4B de La Primavera, la calle 6D del Barrio Berlín y la carrera 8 del 7 de Agosto; con estas obras e importantes

inversiones, demostramos que seguimos comprometidos con el desarrollo de la ciudad y trabajando por el bienestar de nuestros usuarios.

Así mismo, ofrecemos disculpas por las incomodidades presentadas en la movilidad de dichos sectores; con el proceso de pavimentación y/o reparo cumplimos con el objetivo de entregar las zonas intervenidas en óptimas condiciones para el uso y disfrute de nuestros usuarios.

SERVAF S.A. E.S.P  
Trabajando diariamente y  
#Comprometidos con el  
#Desarrollo de la #Ciudad,  
#AguaValiosaParaLaVida



LA VIDA, ¡CUÍDALA!

## GOBIERNO DEPARTAMENTAL CONTINÚA FORTALECIENDO LA RED PÚBLICA HOSPITALARIA

En el Hospital Departamental María Inmaculada se adelantan obras para la instalación de un resonador magnético nuclear, equipo que permitirá tomar imágenes diagnósticas en 2D y 3D.

Un recorrido por las instalaciones del Hospital Departamental María Inmaculada realizó el Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo y la Secretaria de Salud Lilibet Galván Mosheyoff, en compañía del Gerente de la Institución, el médico Luis Francisco Ruiz Aguilar, para conocer cómo avanzan las obras de adecuación del espacio donde se instalará un moderno equipo para el diagnóstico de patologías complejas. Se trata de un resonador magnético nuclear, que permitirá tomar imágenes en 2 y 3 dimensiones, para facilitar la labor de los médicos especialistas.

“Aquí quedará instalado el resonador magnético nuclear, en el Caquetá solo hay uno que es privado, y este quedará para la red pública de salud del Departamento como es nuestro propósito, como lo hemos venido haciendo y como lo seguiremos haciendo mientras estemos en el Gobierno que represento de Caquetá Somos Todos”, indicó el Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo. Por su parte, la Secretaria de Salud Departamental Lilibet Galván, señaló que la instalación de esta máquina es un gran avance para garantizar servicios de salud integrales para todos los caqueteños. “Contar con un equipo especializado que permita que tomemos imágenes en 2D y 3D a través de campos electromagnéticos es un aporte muy

importante para que todos los galenos puedan garantizar un diagnóstico acorde a los protocolos y guías de práctica clínica”, acotó la médica. De esta manera, por ejemplo, neurólogos y ortopedistas podrán estudiar tumores, hernias discales, lesiones en articulaciones como la rodilla y la cadera, además de detectar patologías como el cáncer y enfermedades del sistema nervioso central.

Cerca al área de imagenología del Hospital se está adecuando el espacio para habilitar este servicio, lo que evitará el desplazamiento de los pacientes a otras regiones del país, un aspecto que destacó sobremanera el Gerente del centro asistencial. “Ya no vamos a estar remitiendo pacientes de neurocirugía, de artroscopia y otras patologías que antes se tenían que remitir, todo esto va a quedar aquí al servicio de la comunidad caqueteña”




165  
YO NO PAGO YO DENUNCIO  
GAULA  
POLICÍA NACIONAL



¡SIGUENOS!  
PERIÓDICO  
EL COLONO  
DEL SUR

## CAQUETÁ QUEDÓ INCLUIDO DENTRO DE UNO DE LOS MÁS AMBICIOSOS PLANES DEL GOBIERNO NACIONAL EN INFRAESTRUCTURA VIAL

Con la aprobación por parte del CONPES al “Programa Vías para la Legalidad y la Reactivación”, el Departamento se ve beneficiado con dos mega obras viables que traerán progreso, generación de empleo y reactivación económica a la región.

La inversión para estas dos obras que se ejecutarán durante los próximos 10 años asciende a los 450.000 millones de pesos. Con gran expectativa recibió el Gobierno Caquetá Somos Todos el anun-

cio del Consejo Nacional de Política Económica y Social (CONPES), donde aprobó el plan estratégico “Programa Vías para la Legalidad y la Reactivación” que incluye al Departamento del Caquetá para la ejecución de dos mega obras viales, gracias a la gestión adelantada por el Gobernador Arnulfo Gasca Trujillo ante el Gobierno Nacional.

El Secretario de Planeación Departamental, Ancizar Marín Correa, manifestó que para los caqueteños este anuncio representa un gran

avance y que “podemos decir que bajo el documento CONPES durante los próximos 10 años vamos a tener terminadas y pavimentadas estas vías que son de gran importancia para la conectividad de nuestra gente con el interior del país”.

El documento CONPES señala que con la construcción de estas obras, además de ser esenciales para el sector agropecuario y del comercio en zonas apartadas, mejorarán la competitividad al reducir los costos por transporte, lo que contribuye

a la integración y conexión de territorios afectados por la violencia. Además, el Secretario de Planeación explicó que el primer proyecto es la construcción, mejoramiento y mantenimiento de la carretera Neiva – Platanillal – Balsillas – San Vicente del Caguán, por valor de 90.000 millones de pesos para ejecutar entre los años 2021 y 2030.

El segundo proyecto es la construcción, mejoramiento y mantenimiento de la carretera San Vicente del Caguán – Puerto Rico – Florencia por va-

lor de 360.000 millones de pesos para ejecutar entre el 2021 y 2030. Agregó Marín Correa que mediante una articulación del INVIAS con el Gobierno Departamental, las Secretarías de Infraestructura y Planeación, se coordinará la fase 1, 2 y 3 de los proyectos

para empezar a ejecutarlos. “Esta es la asignación de recursos más importante que pueda tener el sector vial del Departamento y es una gran decisión del Gobierno Nacional y un gran apoyo para el Gobierno Departamental”, puntualizó el Secretario de Planeación.



**ORGULLOSAMENTE CAQUETENSE**

Fundado el 15 de Diciembre de 1989

Por: RODRIGO PLATA LUNA

Lic. Min. Gob. 1330 Mayo 9 de 1988

AFILIADO A LA FIP - ACOPRENSA

Director General

**RODRIGO PLATA LUNA**

Acord Caquetá

Colegio Nacional de Periodistas

Directora Regional Caquetá

YISSETH YOHANNA PLATA MONSALVE

CEL: 312 414 18 25

GERENTE GENERAL

MA LOURDES MONSALVE GALEANO

Diseño y Diagramación

NATHALY ANDREA GIRALDO PLATA

Publicidad

MEDIA BROKER S.A.S

Publicación e Impresión

PLATA EDITORES

OFICINAS

CONJUNTO RESIDENCIAL

TORRES DE BARÚC, TORRE 3, APTO 601

CELULAR: 315 442 6000

FLORENCIA - CAQUETÁ - COLOMBIA

Pág Web: [www.elcolonodelsur.com](http://www.elcolonodelsur.com)E-mail: [diarioelcolonodelsur@yahoo.es](mailto:diarioelcolonodelsur@yahoo.es)

Facebook: Periódico El Colono Del Sur

**PALABRA  
DE VIDA**

ME ACORDÉ EN LA  
NOCHE DE TU NOMBRE,  
OH JEHOVÁ, Y  
GUARDÉ TU LEY. ESTAS  
BENDICIONES TUVE  
PORQUE GUARDÉ TUS  
MANDAMIENTOS

SALMO 119, 55 - 56

## LA FOSA QUE CAVA EL CORONAVIRUS VA MÁS ALLÁ DE LA MUERTE

**A**unque nadie esperaba la ingrata visita de una pandemia y por lo mismo muy pocos estaban preparados para afrontarla, resulta difícil comprender que casi un año después todavía haya quienes la desafían a costa de su propia vida y, peor aún, a costa de la vida de otros, empezando por sus allegados. ¿Cómo no inmutarse ante la muerte de 1,6 millones de personas en el mundo, alrededor de 40.000 en Colombia? Cifras que desalientan y crecen todos los días de manera alarmante, más en el fin de año, cuando se suele dar el reencuentro de familiares para festejar.

Está bien celebrar la vida en medio de la desolación generalizada; pero, al mismo tiempo, está muy mal relajarse ante la adversidad. El solo anuncio de que ya hay vacunas ha generado una especie de alucinación colectiva, sin tener en cuenta los tiempos que corren para su aplicación, que en Colombia, según lo anunciado, contarán a partir de abril y desde entonces pasarán meses hasta alcanzar la población objetivo, tan solo diez millones en este país de 50 millones de personas. El estado de tranquilidad excesiva es una afrenta para cada uno de los que intentan contribuir al orden; para las autoridades, que lanzan medidas que se cumplen a medias y, de manera particular, entre otros, para los trabajadores de la salud, que en estas circunstancias sirven como carne de cañón en una causa en la que son indispensables, para su honra y desgracia al mismo tiempo.

Ese mensaje de muerte es pavoroso y al mismo tiempo es la cuota inicial de un retraso sin precedentes, en especial en países como Colombia, donde la corrupción redobla esfuerzos para esquilmar los recursos que aún quedan. Así lo confirman los mercados y otras ayudas entregadas en cuarentena, para favorecer supuestamente a los más necesitados; pero, en la práctica, hasta personas fallecidas figuran como beneficiarias. Entre tanto, los desempleados reclaman oportunidades de trabajo; muchos de ellos, calificados profesionales que se ven obligados a incursionar en el mercado de la informalidad, sector que toma impulso alimentado por la alta carga impositiva, pero también porque se está gestando un alto grado de rechazo contra aquello que luzca como mal gobierno. Y es que la pandemia del covid-19 se presenta en muy mala época en territorio colombiano, porque se da en medio de una precampaña electoral con miras a las elecciones presidenciales en dos años; por lo cual habrá toda suerte de manifestaciones en contra del presidente Iván Duque mientras él utilizará todas sus cartas, no solo para cuidar su imagen, sino para asegurar la continuidad en el poder.

Eso tiene un costo elevado en múltiples direcciones; entre otras cosas, desincentiva la inversión, incrementa la violencia, aumenta la inequidad y, en cierto modo, alimenta la delincuencia. Así, los recursos públicos no cumplirán su propósito como se espera; tampoco, los privados, que tienen más libertad de buscar alternativas incluso fuera del país. ¿Fuga de capitales? Puede ser.

De manera paralela circularán con rapidez dineros del narcotráfico, contrabando y otros orígenes oscuros, que no solo elevan la mortandad, sino que son caldo de cultivo para la anarquía.

Con la globalización, somos ciudadanos del mundo y como tales no podemos cerrar los ojos ante lo que apreciamos con el paso del tiempo: una economía que se reactiva con relativa rapidez, pero no jalonda por millones de familias que carecen de liquidez; al contrario, sucumben ante la arremetida de la peor de las pandemias: el hambre. No son esos millones de familias los que aprovecharon los días sin iva; a cambio, siguen en busca de oportunidades reales de trabajo, de acceder a ingresos que les permitan subsistir. En esa perspectiva, con dos años jugándose el poder, la reactivación real puede demorar tres años o más, diez o más, según como se mire y, sobre todo, según como se actúe. Si bien es cierto que no se puede responsabilizar a nadie por la pandemia, ni siquiera a una nación, tanto en lo individual como en lo colectivo sí somos responsables de lo que ha de venir, y una buena forma de asimilar el presente y proyectar el futuro es cooperar, obrar conjuntamente para un mismo fin.

El problema está en que eso obliga a tener una visión compartida, algo que en nuestro medio suele no suceder, debido a los odiosos intereses de esas minorías que vapulean a las mayorías. Por eso, la historia de Colombia es la crónica de una lenta adversidad, que será peor si se le da largas a la pandemia y, más aún, si se usa la pandemia para justificar todos los males de hoy y de mañana. Así se avizora el camino, en cuyo caso la fatalidad de este año 2020 parecerá poca cosa.

En cada hogar donde lloran sus muertos, donde sufren la severidad de los efectos del virus de una u otra forma, sus miembros buscan esa luz al final del túnel; no son pocos, son una inmensidad que depende del sistema e igual aporta al sistema. Abandonarlos a su suerte es aumentar las posibilidades de que explote esa bomba social; puede suceder en Colombia y quién sabe en cuántos países más, varios de ellos pertenecientes al contexto latinoamericano.

## POSITIVO BALADNCE DE LA SEGURIDAD EN CAQUETÁ

**C**aquetá: Gracias al despliegue y ejecución de los planes operativos, preventivos y educativos acompañados de información y comportamiento ciudadano ejemplar, en Caquetá la Policía Nacional presenta un balance positivo en materia de seguridad y convivencia ciudadana durante el año 2020 en comparación con el año anterior. Es así, que en el tema operativo se han obtenido los siguientes resultados: 1.461 personas capturadas por la comisión de diferentes delitos, la recuperación de 97 vehículos automotores y elementos evaluados en 854 millones de pesos, la incautación de 199 armas de fuego ilegales, 97 allanamientos a viviendas donde expendían alucinógenos, 6.957 kilogramos de estupefacientes incautados, destrucción de 135 laboratorios donde se procesaban alucinógenos y la desarticulación de 20 organizaciones delincuenciales con 108 actores criminales reincidentes y recurrentes.

Un trabajo constante, responsable, eficiente y efectivo que desempeñan los

hombres y mujeres policías en esta parte del país y que ha permitido la reducción de los delitos que afectan la convivencia y seguridad ciudadana, así: en el homicidio reducción del 13%, lesiones personales 42%, hurto a personas 44%, hurto a residencias 13%, hurto a comercio 50%, hurto a vehículos 78%, hurto a celulares 27%, hurto a motocicletas 51% y extorsión 60%.

El departamento de Policía Caquetá resalta el apoyo, la solidaridad y el comportamiento de la mayoría de los ciudadanos de los dieciséis municipios de Caquetá que a través de la denuncia e información suministrada oportunamente contribuyen a la consecución de estos resultados por el fortalecimiento de la convivencia y seguridad ciudadana en favor del bienestar, desarrollo y progreso de la región.

El compromiso de la institución continúa y se intensifican las acciones teniendo en cuenta el plan integral 'Construyendo seguridad por el Caquetá', especialmente por una navidad y año nuevo próspero.



## SOMOS UNO SOMOS TODOS, POR UNA CELEBRACIÓN DE FIN Y COMIENZO DE AÑO PROTEGIDOS Y EN FAMILIA

**E**ste tipo de medidas se unen a los dispositivos de seguridad establecidos por la Policía en los 16 municipios en esta temporada de navidad; los cuales contarán con el despliegue de controles en los corredores viales que permitan reducir la lesiones y muertes por accidentes de tránsito, un componente de especialidades como: Turismo, Protección Ambiental, Infancia y Adolescencia que

permita el despliegue de un trabajo de control y prevención en sitios turísticos, zonas ecológicas y cuidado de los menores en esta época de vacaciones navideñas.

Y con el propósito de vivir una de las celebraciones más tranquilas de los últimos tiempos, la Policía lanzó el 'Plan Navidad próspera y segura', estrategia que, a partir de las acciones de las distintas unidades y especialidades

de la Institución, en coordinación con las demás autoridades, y el llamado a la ciudadanía tiene como eje central proteger a nuestros niños, niñas y adolescentes.

Para este año, la estrategia contempla 'siete aguiñaldos' que sintetizan los planes desplegados en materia de prevención, vigilancia, acompañamiento y operatividad: 'Pólvora, en manos de expertos', 'Seguridad

vial', 'Tranquilidad y seguridad ciudadana', 'Vacaciones: protegidos y en familia', 'Celebración responsable', 'Compras ciberseguras' y 'Protección ambiental y ecológica'. Se ha dispuesto, además, todo un plan de patrullaje de los cuadrantes junto a la articulación con la red cívica de los municipios para garantizar que la delincuencia no haga de las suyas en las residencias en ausencia de sus habitantes, así como de las

fincas turísticas que son blanco de la delincuencia.

En esta Navidad, Próspera Y Segura, queremos entregarle las siguientes recomendaciones:

Hay que recordar que la medida más efectiva para prevenir el covid-19 es lavarse las manos correctamente, de manera constante y con agua y jabón. El Ministerio de Salud también recomienda evitar el contacto cer-

cano con personas enfermas, cubrirse con la parte interna del codo en caso de tos, utilizar tapabocas, ventilar los hogares, abstenerse de salir de casa si existen síntomas y desinfectar objetos y superficies que se tocan de manera frecuente.

- Evite aglomeraciones en establecimientos, reuniones y lugares turísticos. Recuerde que el riesgo de contraer covid-19 aumenta en estas condiciones.

# NOCHE DE GALARDONES 33 AÑOS, LO MEJOR DEL 2019 EN EL CAQUETÁ

UN RECONOCIMIENTO EN VIDA A QUIENES CON SU TRABAJO Y ESFUERZO CONTRIBUYEN AL PROGRESO, DESARROLLO Y PAZ DEL CAQUETÁ

La Revista Imagen Del Sur, el Periódico El Colono Del Sur y Yiseth Plata Producciones, realizaron el pasado Lunes 14 de Diciembre la Ceremonia Noche De Galardones 33 Años, ceremonia de Proclamación de los Personajes del Año 2019, en el Departamento del Caquetá. El evento se llevó a cabo en el Auditorio Empresarial De la Cámara

De Comercio de Florencia para el Caquetá, se realizó tomando todas las medidas de bioseguridad, y solo asistieron 40 personas; la Ceremonia sufrió varios aplazamientos a raíz de la pandemia del Coronavirus, la cual golpea fuertemente nuestro país y el mundo entero. La mesa principal fue presidida por: La modelo Pauleth Yurani Ni-

via Nivia, MisTeen Florencia 2020, el Periodista y Fundador de Noche de Galardones Rodrigo PLata Luna, el Gobernador del Caquetá Arnulfo Gasca Trujillo, el Alcalde de Florencia Luis Antonio Ruiz Cicery, el Arzobispo de Florencia Omar de Jesús Mejía Giraldo Y Monseñor Francisco José Múnera Correa Obispo de la Diócesis de San Vicente del Caguán.

Para el próximo mes de enero está programada la circulación especial de Noche de Galardones, con todos los pormenores de esta Ceremonia. La proclamación de los personajes del 2020 en el Departamento del Caquetá, se llevará a cabo si Dios nos lo permite en el mes de abril del 2021.



COREGAJE DE PLATA  
(HIJOS)

## PROCLAMADOS

**PERSONAJE:** Faiber Salazar Penna (Mejor Neúrnólogo Pediatra de América Latina).

**PERSONAJE NACIONAL:** Johnny Anderson Kuaran Rojas (Director Artístico Art Company Chia Cundinamarca).

**VIDA Y OBRA:** Manuel de la Vega Miranda (Periodista).

**MUJER:** Edith Monroy Valderrama (Mujer Cafam 2019).

**ALCALDE:** Liliana Cuéllar Floriano (Ex Alcaldesa de El Paujil).

**POLÍTICO:** Arnulfo Gasca Trujillo (Gobernador Electo del Caquetá).

**REVELACIÓN POLÍTICA:** Luis Antonio Ruiz Cicery (Alcalde Electo de Florencia).

**PROFESIONAL:** Fausto Andrés Ortiz Morea (Entre los 10 Mejores Científicos de Latinoamérica).

**EJECUTIVO:** Pablo Cruz Hurtado, (Presidente Organización Política sin Barreras, Presidente de la ONG Canadiense Inmigrantes sin Fronteras).

**GANADERO:** Santiago Hernando Ortega Silva ( Ganadería la Estrella ).

**PERIODISTA:** Argemiro García Flórez (Programa Radial ¿Cómo Atardeció Florencia?) Q.E.P.D.

**TRABAJADOR DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN:** Gloria Salinas (Aica).

**INSTITUCIÓN DE SERVICIO A LA COMUNIDAD:** Institución Educativa Comfaca.

**EXCELENCIA EMPRESARIAL:** Hotel Resguardos de Paz.

**GESTOR CULTURAL:** Compañía Unificada de Artes ( Nubalé )

**LÍDER COMUNITARIO:** Guillermo Alejandro Restrepo Franco (Fundación Juntos por un Mejor País).

**REVELACIÓN INFANTIL:** Linda Madeleyne Jiménez Pascuas (Ganadora de la Convención de Modelos de Cali)

**REVELACIÓN JUVENIL:** Katherin Sánchez Nieto (Modelo Desfile el Alma no tiene Color en Bogotá),

**DEPORTISTA:** Equipo de Fútbol Colombia sub 13 (Tercer puesto en el Campeonato Mundial)

**ARTISTA:** Pablo Andres Álvarez Vega (Cantante)

## GALARDONES ESPECIALES:

**PERSONAJE PLECLARO:** Monseñor Omar de Jesús Mejía Giraldo, Por el ascenso de Dióce-

sis a Arquidiócesis

Monseñor Francisco José Múnera Correa, por el ascenso de Vicariato a Diócesis.

Institución Educativa La Salle, 70 Años de Servicio a la Comunidad.

Edilberto Monje Méndez, 50 Años de Vida Artística.

Liga Caqueteña de Ajedrez, 40 Años de Servicio a la Comunidad.

Club Veteranos Caquetá del Adulto Mayor, 40 Años de Servicio a la Comunidad.

Florencianos.com, 20 Años de Servicio a la Comunidad.

Jaime Gómez y su Orquesta La Bacanísima, 10 Años de Servicio a la Comunidad.



MONSEÑOR OMAR DE JESÚS MEJÍA GIRALDO, ADRIANA NEA FERRER, PABLO ANDRES ÁLVAREZ VEGA



PERSONAJES PROCLAMADOS COMO LO MEJOR DEL 2019 EN EL CAQUETÁ



PARTE DE LOS PERSONAJES PROCLAMADOS COMO LO MEJOR DEL AÑO EN EL CAQUETÁ

## COFEMA S.A. SE CONSOLIDA COMO UNA DE LAS EMPRESAS MÁS SÓLIDAS DEL CAQUETÁ



INGENIERO MILTON CHAVEZ LOPEZ, GERENTE COFEMA S.A.

Los directivos de la empresa, respaldaron la gestión del gerente, Milton Chávez López, durante 2020.

Al finalizar la última reunión de este año de la "Compañía de Fomento Empresarial y Mercados Agroindustriales", COFEMA S.A., los directivos respaldaron el trabajo realizado por el gerente, Milton Chávez López, y su equipo de trabajo en la presente vigencia.

El secretario de Agricultura y Medio Ambiente Departamental, Jhon Freddy Criollo, quien ofició como delegado del gobernador, Arnulfo Gasca Trujillo, destacó los buenos resultados de la empresa, durante el 2020.

"Se está haciendo un muy buen trabajo, con unas cifras muy positivas que nos van a permitir a empresas como esta, del Caquetá, que cada día

crezcan más, para que todos ustedes se sientan con la plena confianza de utilizar los servicios de COFEMA S.A., porque se están presentando servicios con calidad, pero, adicionalmente, una responsabilidad administrativa que se está viendo reflejada en los diferentes informes".

"Hacemos un reconocimiento a todo el equipo humano de COFE-

MA S.A., en cabeza del gerente, Milton Chávez López, que ha trabajado durante este año de pandemia, con muy buenos resultados, por eso, desde la administración departamental, y nuestro gobernador Arnulfo Gasca Trujillo, les ofrecemos todo el respaldo, para que sigan ofreciendo los mejores servicios", resaltó el funcionario. Agregó que "en la próxima reunión, se hará el reconocimiento a todo el equipo de la compañía, a quienes, desde la Go-

bernación del Caquetá, les extendemos la felicitación por ese importante trabajo". Por su parte, el directivo Rafael Torrijos Rivera, manifestó que los resultados del ejercicio fiscal, son importantes, porque las proyecciones y metas de este año, estuvieron por encima de lo presupuestado. "Los resultados son altamente satisfactorios, por eso, para la Junta

Directiva, es motivo de orgullo poder constatar los resultados finales, no solamente en materia financiera, que está muy ligada a la comercialización de servicios y productos de la compañía, sino también, en ese balance corporativo y social, al igual, que, en las proyecciones de un plan estratégico, que cada día nos abren más posibilidades de mercados ante un contexto nacional e internacional de la carne".

"El saludo es de felicitación para el gerente, Milton Chávez López, quien ha venido siendo el timonel de ese equipo, que hoy puede presentar un balance altamente satisfactorio", subrayó Rafael Torrijos. Finalmente, el gerente de COFEMA S.A., Milton Chávez López, se mostró complacido por los resultados alcanzados durante este año, pese a las dificultades que ocasionó la pandemia. "Una junta muy satisfic-

ha por los resultados que hemos logrado durante la vigencia 2020, y con muchas expectativas para la vigencia 2021, con la meta de seguir haciendo inversiones, que garanticen el crecimiento de la compañía y mantener estos excelentes resultados".

"El arduo trabajo de los colaboradores de la Compañía, han permitido que tengamos unos excelentes servicios hoy en día, lo que se ve retribuido en los resultados financieros que hemos presentado", afirmó Chávez López.

Varias tareas de crecimiento y ampliación de servicios, son la apuesta de la Junta Directiva y la gerencia de COFEMA S.A., para el 2021. "Tenemos que seguir creciendo en la capacidad operativa, básicamente, en la ampliación de la red de frío, la adquisición de maquinaria y la ampliación del portafolio de servicios".

*Feliz Navidad 2020 y  
Próspero Año Nuevo 2021*

La Navidad es un momento especial para mirar el arduo camino recorrido, replantearse metas y emprender nuevos objetivos. Que esta Navidad sea para ustedes de alegría y provecho al lado de sus seres queridos.

Son los deseos del Periódico el Colono Del Sur y su Junta Directiva

RODRIGO PLATA LUNA DIRECTOR

Tranquilo y agradable  
BALNEARIO CAMPESTRE  
para divertirse con familiares,  
amigos, alejarse del  
trabajo y las preocupaciones.

**Luna de Plata**  
BALNEARIO

Piscina de día y de noche - Restaurante - Bar - Música  
Alojamiento grupal en camarotes - Camping  
Camino al Río Hacha - Pesca Deportiva  
Alquiler de Fogón de leña y estufa industrial para  
Eventos Sociales Empresariales e Integraciones  
en el establecimiento.

Horario de Lunes a Domingo de 9 am a 7 pm

Vereda La Carbona Km 10 - Via al Caraño - Neiva  
Haz tu Reserva: Rodrigo Plata Luna - Administrador: 315 442 60 00 // WhatsApp: 317 328 01 81